

Información del caso y del oficial:	*Información del sospechoso:
Número de caso: _____	Nombre del acusado: _____
Nombre del oficial: _____	Se detuvo al sospechoso: ____Sí ____No____
Departamento: _____ _____, Vermont _____	Lo liberarán en la citación: ____Sí ____No____
802-_____-_____	Fecha de la lectura de cargos: _____
Fiscalía del estado - Condado: _____ _____	La información se retuvo debido a _____
_____, Vermont _____	
802-_____-_____	*Completar SOLO si se trata de un agresor adulto o de un delito "contemplado" - 33 VSA 5204(a)

SUS DERECHOS COMO VÍCTIMA DE DELITO EN VERMONT

Como víctima de un delito, o familiar de la víctima de un delito, puede sentir confusión, enojo o incluso miedo. Tiene servicios gratis y apoyo a su disposición. Muchas personas que trabajan en este sistema se preocupan por usted y se comprometen a ayudar.

Como víctima de un delito, tiene derechos.

El derecho a elegir

- Puede elegir cómo participar si su caso avanza.
- No es obligatorio responder preguntas afuera de la sala del tribunal o si no se trata de una declaración jurada. Una declaración es un proceso formal mediante el cual usted presta su testimonio jurado y se graba.

El derecho a la defensa

Si se imputa al acusado, a usted se le asignará un Defensor de víctimas de la Oficina de Abogados del Estado. Su defensor puede darle apoyo e información y ayudarlo a:

- comprender sus derechos;
- completar la documentación;
- solicitar apoyo económico para pérdidas por delito elegibles;
- comunicarse con la policía y abogados; e
- informarle de los procesos judiciales.

El defensor está a su servicio. Comuníquese si tiene preguntas o preocupaciones.

El derecho a la seguridad

Si tiene preocupaciones sobre seguridad, llame primero a la policía. Después, llame a su Defensor de víctimas. **Ellos pueden ayudarlo.**

El derecho a que lo escuchen

Tiene derecho a usar su voz en el proceso judicial si así lo elige. Por ejemplo: comunicar su opinión al Defensor de víctimas, escribir una declaración de impacto en la víctima o dirigirse al tribunal en la sentencia.

El derecho a la asistencia económica

El Programa de Indemnización para Víctimas (Victim Compensation Program) ofrece asistencia económica limitada a las víctimas de delitos. La pérdida económica debe ser un resultado directo del delito y no debe cubrirla otra fuente, como un seguro. Puede recibir los gastos de testigo y los costos de millaje si lo citan como testigo o si le ordenan presentarse a una audiencia judicial. Para obtener más información sobre este programa, comuníquese con el Centro de Servicios para Víctimas de Delitos de Vermont al 800-750-1253.

Tiene derecho a solicitar un reintegro. El tribunal puede ordenar un reembolso por pérdidas no aseguradas como parte de la sentencia del demandado. Es muy importante que conserve todos los recibos. Su Defensor de víctimas puede ayudarlo con la demanda o puede llamar a la Unidad de Reembolsos al (802) 241-4688.

Derecho a la información y notificación

Si se presentan cargos contra el acusado, usted tiene derecho a recibir información a medida que avanza su caso, incluso después de que se resuelva. Usted tiene muchos más derechos. El alcance de los derechos disponibles para usted depende de la naturaleza del delito imputado. Consulte al Defensor de víctimas sobre sus derechos específicos de información y notificación para saber qué esperar. Su Defensor puede ayudarlo a entender sus opciones.

También tiene acceso a algunos registros relacionados con su caso. Comuníquese con el departamento de policía que figura en este formulario para obtener más información.

LAS VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DOMÉSTICA Y SEXUAL TIENEN DERECHOS ADICIONALES.

Su programa local de la Red de Vermont apoya a las víctimas y sobrevivientes de la violencia doméstica y sexual. Este apoyo puede incluir: asistencia telefónica gratis y confidencial 24/7, ayuda con el sistema legal, defensa económica, médica y personal, ayuda para encontrar un refugio de emergencia y asistencia para presentar una orden de protección. Si es víctima de violencia sexual, tiene servicios adicionales disponibles *gratis*. No es obligatorio reportar un delito. Comuníquese con el programa de su red local al número que se indica abajo.

Red de Vermont contra la violencia doméstica y sexual

Línea directa contra la violencia doméstica las 24 horas: 1-800-228-7395

Línea directa contra la violencia sexual las 24 horas: 1-800-489-7273

Las líneas directas son confidenciales con algunas excepciones.

Para obtener más información sobre estas excepciones, hable primero con la línea directa o con un defensor sobre sus preocupaciones.

El programa de mi red local es _____

Obtenga más información sobre el programa de la Red más cercano en <https://www.vtnetwork.org/>

Este formulario también puede consultarse en www.ccvs.vermont.gov y está disponible en otros formatos previa solicitud. Para obtener más información, comuníquese con el Centro de Servicios para Víctimas de Delitos de Vermont al 1-800-750-1213 o visite este sitio web.